



NOUVELLES DU SIGNET

DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES ET DU COMMERCE INTERNATIONAL SUR LA TECHNOLOGIE DE L'INFORMATION

Ça y est! Nous sommes présents sur Internet!

L'ÉVOLUTION MÈNE À LA TRANSFORMATION

(Il s'agit du premier d'une série d'articles portant sur le Plan de mise en oeuvre des aspects liés à la diffusion d'information par Internet du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international).

Le 26 juillet dernier, le sous-ministre des Affaires étrangères et du Commerce

international, M. Gordon Smith, a inauguré le site du Ministère sur le réseau Internet. Devant une foule nombreuse rassemblée dans le hall de l'Édifice Lester B. Pearson, M. Smith a indiqué qu'il s'agissait d'un moment historique pour le Ministère. « Notre présence sur Internet s'inscrit dans une

stratégie visant à mettre la technologie au service du Ministère pour l'aider à réaliser son mandat. Cette présence permettra au Ministère non seulement d'augmenter son rayonnement au sein de la communauté internationale, mais également d'améliorer le service qu'il offre à sa clientèle, qui disposera désormais d'un accès instantané et efficace à des renseignements à jour concernant nos services et nos activités. »

Le sous-ministre a fait remarquer, en terminant, que pour que le site Web du MAECI remporte le succès escompté, nous devons fournir à l'InfoCentre des renseignements actualisés et pertinents sur la vaste gamme des sujets liés au mandat du Ministère. « Le défi que chacun d'entre nous doit relever, a souligné M. Smith, est de penser aux modes de diffusion électroniques quand nous préparons des documents destinés au grand public — et, par conséquent, de fournir à l'InfoCentre des textes en version électronique. »

Plusieurs projets ayant trait à Internet se déroulent actuellement à l'Administration centrale. La coordination de tous ces projets est chapeautéée par le Groupe de mise en oeuvre des aspects liés à la diffusion d'information par Internet, qui rassemble des membres de tous les secteurs clés du Ministère qui

Suite en page 2

Note de la rédaction

Les *Nouvelles du Signet* sont de retour! Après une brève absence, nous revenons avec une édition mensuelle.

C'est vous, nos clients, qui définissez la nature de ce bulletin. Son contenu se compose pour une large part de réponses à des questions au sujet du SIGNET, ainsi que de moyens de gagner du temps, de trucs et de solutions facilitant l'utilisation d'ICONDESK envoyés par nos lecteurs. Vous avez probablement déjà mis à profit un renseignement ou un truc qu'un de vos collègues nous a fourni, et nous sommes convaincus que bon nombre de personnes gagneraient à connaître ceux que vous utilisez. N'hésitez donc pas à nous en faire part!

L'un des principaux objectifs des *Nouvelles du Signet* est de vous tenir au courant des changements apportés au SIGNET, et de vous renseigner sur ce qui s'annonce à l'horizon. Ce mois-ci, nous vous exposons l'initiative mise en place pour stabiliser le SIGNET. Nous vous présentons aussi le nouveau site Internet du Ministère, dont le succès repose, ainsi que vous pourrez le constater, sur votre contribution.

Nous voulons aussi vous enseigner des façons astucieuses d'utiliser la version 4.4 d'ICONDESK. Nous vous encourageons à essayer de nouvelles façons de procéder. Ainsi, si vous n'avez encore jamais déplacé des messages dans des dossiers ICONDESK, vous pourrez apprendre une bonne façon de le faire (beaucoup plus simple que vous ne le croyez) et de gérer vos messages de façon efficace et efficace. Vous apprécierez les résultats.

Chacun des numéros du bulletin offrira aussi un article sur un aspect de la technologie de l'information revêtant un intérêt général pour l'ensemble des employés du Ministère. Ce mois-ci, nous vous présentons le dernier de trois articles sur l'ergonomie au bureau. Plus tard cet automne, nous passerons en revue les principes qui s'appliquent à l'accès aux autoroutes de l'information et à la confidentialité des renseignements dans ce contexte. Faites-nous part des sujets que vous aimeriez voir traités.

Nous vous offrirons également des articles sur les façons d'exploiter la technologie de manière à aider le Ministère à atteindre ses objectifs. Nous appuierons ainsi la volonté stratégique du gouvernement de lier ses investissements, dans le domaine de la technologie de l'information, aux priorités et aux buts des ministères. N'hésitez pas à nous communiquer vos idées à ce sujet. Nous les accueillerons avec grand plaisir.

Veuillez par ailleurs noter qu'effectivement, certaines missions recevront cette année les *Nouvelles* en format électronique. Toutefois, pour des raisons liées à la largeur de bande dont nous disposons, la plupart d'entre vous continueront de recevoir le bulletin en version papier pendant encore un moment. Nous vous tiendrons au courant de l'évolution de ce dossier.

Douglas Rosenthal
Directeur
Direction des services à la clientèle de
SIGNET (STC)

Nous sommes à l'écoute

Vous avez une question à poser au sujet du SIGNET, un moyen de gagner du temps à partager ou un article à présenter? Nous vous incitons à communiquer avec la Direction des services à la clientèle du SIGNET.

Adresse ICONDESK :

Suggestions SIGNET Suggestions